

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 06 de Octubre de 2025 – N.º 2262



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

06 de Octubre

1978: Nace en Córdoba la modelo y actriz Pamela David.

2000: Carlos "Chacho" Álvarez renuncia a la Vicepresidencia de la Argentina, un poco más de un año después se desata la crisis del 2001.

2006: Fallece el cineasta Eduardo Mignogna, ganador de premios Goya con "Sol de otoño" (1996), "El faro" (1998) y "La fuga" (2001).



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

MUNICIPALIDAD DE GOYA SE ADHIERE AL DÍA INTERNACIONAL DE LA DISLEXIA

SE ILUMINARÀ DE COLOR TURQUESA EL EDIFICIO MUNICIPAL MARTES 7 Y MIERCOLES 8



El Día Internacional de la Dislexia se conmemora el 8 de octubre. Esta fecha busca visibilizar y concientizar sobre la dislexia, un del específico trastorno aprendizaje de la lectura y la escritura que afecta a un porcentaje significativo de población mundial y se debe a diferencias en el procesamiento del lenguaje en el cerebro.

El color simbólico para la dislexia es el turquesa, seleccionado por su significado de tranquilidad, serenidad, equilibrio y creatividad, connotaciones positivas para la comunidad disléxica. Este color se utiliza nivel internacional para las campañas de concientización, como iluminar edificios de turquesa para visibilizar el trastorno y promover la igualdad de oportunidades en el ámbito educativo.

En adhesión a la conmemoración de la fecha, en horas de la noche del martes 7 se iluminará de color simbólico, turquesa, el edificio municipal, permaneciendo hasta el 8 de octubre para llamar a la concientización sobre la dislexia.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Gova

Mes de la Plena Inclusión

ESTE MIÉRCOLES EN CASA DE LA CULTURA

MUNAY REALIZARA "CONVERSATORIO" SOBRE INCLUSIÓN SOCIAL Y AGENTES DE APOYO

Se inició formalmente en Goya el "Mes de la Plena Inclusión", con una actividad a la que asistieron representantes de todas las instituciones relacionadas con el trabajo en favor de las personas con discapacidad. El intendente Mariano Hormaechea participó de dicha actividad, junto a otros funcionarios de distintas áreas.



En el marco del programa establecido para este mes, la licenciada Delfina Jara (MN 1283), de Munay, ofrecerá este miércoles 8a las 20 horas un Conversatorio sobre "el rol de la familia en la inclusión social", como primer "subsistema de la sociedad", y sobre la formación de "agentes de apoyo". Este conversatorio sobre la función primigenia de la familia para la inclusión de la persona con discapacidad se brindará en la Casa de la Cultura.

En relación a esta actividad, la integrante de la Asociación Civil de Familias de Personas con Discapacidad Munay, Delfina Jara, explicó que "tendrá más carácter de conversatorio que de charla, y es una oportunidad para tener voz y enviar mensajes. Ojalá que vayan muchas personas, porque no es algo natural que tengamos espacios para hablar

de lo que nos pasa con nuestras familias y con nuestros hijos", dijo en Radio Ciudad.

La disertante comentó que cuando comenzaba la pandemia del Covid, ella era integrante del Club de Leones y se ofrecía una charla, y este conservatorio del miércoles "es como multiplicar ese conocimiento que adquirí en una capacitación que dio Estela Caniza de Páez, quien fue directora del Consejo Nacional de Discapacidad. Entonces, me pareció sumamente importante, cuando lo hablé en otro grupo, porque ella plantea algunas cuestiones de fondo, también algunas alternativas en épocas tan difíciles como las que estamos viviendo, y que está golpeando también al sector de familias con discapacidad".

FAMILIA E INCLUSIÓN SOCIAL

La licenciada Jara precisó: "Respecto al tema del que voy a conversar, cuando hablamos de inclusión social nos imaginamos a toda la sociedad. Pero toda la sociedad es un gran sistema, y el primer subsistema es "la familia", porque es el lugar donde empezamos a socializar. Entonces, desde esta inclusión reflexionar y pensar que no podemos tirar todo a que se hagan cargo los otros. A mí me gusta decir "personas en situación de discapacidad", porque de hecho cualquiera de nosotros puede caer en una situación de discapacidad, en cualquier momento".

Destacó que, "no solo pensando en la persona con discapacidad, sino cualquier niño que nazca, su futuro depende de lo que aprende en esa familia, de la contención, del amor: la familia es la primera inclusión social. Como sociedad nos falta muchísimo".

INCLUSIÓN Y DISCRIMINACIÓN

"Cuando hablamos de inclusión, el solo hecho de hablar de inclusión estamos dejando al descubierto que hay discriminación, sino no hablaríamos de inclusión, ¿verdad? Que importante esto de incluir, porque a veces se prepara todo, se esquematiza todo para que sea la persona con discapacidad, la persona

en situación de discapacidad o la familia que tiene alguien discapacidad, que se tenga que acomodar a la ciudad, a la sociedad, a la estructura social, y en realidad tiene que ser algo recíproco. Nosotros, los que nos creemos "normales", con todas las facultades, somos los que tenemos que crear esos espacios y adaptarnos, también, a sus universos. Porque persona tiene un universo de ideas y de costumbres, y de cosas. Es importante esto de incluirnos, también, pero nosotros a ellos, de eso se trata", analizó la integrante de MUNAY.

PARROQUIA LA ROTONDA: EL LUGAR DE MUNAY

La licenciada Jara comentó que la institución Munay funciona en dependencias ubicadas en la Iglesia La Rotonda y detalló que estaban en un local alquilado, pero que cuando finalizaba el contrato apareció una propuesta: "Muy amorosamente, la Rotonda nos dijo: "Acá hay un lugarcito, donde funcionaba una FM, entramos a ese lugarcito, lo pusimos lindo y estamos ahí. Ahí está nuestra oficina. También funcionan algunos de los talleres de los chicos. Otros funcionan fuera de ese lugar. Estamos muy agradecidos a toda la comunidad de La Rotonda. especialmente al Padre Boris quien dio el okey", dijo.

AGENTES DE APOYO

Al detallar sobre el contenido del conversatorio de este miércoles, hizo hincapié sobre el potencial concepto de "agentes de apoyo" y dijo: "Se hablará de agentes de apoyo, lo que me parece una propuesta muy interesante, porque además estamos hablando de fuente laboral para muchas personas. Es como dar ideas, formar, que las familias sean formadoras de esos agentes, porque sobre la familia, todo la mamá, sea formadora, porque la mamá conoce a su hijo. Porque la familia conoce sus rutinas. Es una propuesta linda, que Estela Caniza de Páez le puso un nombre. Lo conceptuó como "agente de apoyo", para institucionalizar más

esa colaboración, ese aporte, ese rol", explicó.

"Invito a toda la familia, a todo público, no importa que no tengan personas con discapacidad en la familia. Recordemos esto: Siempre hay una persona, por ejemplo, están nuestros padres que ya tienen una edad avanzada y que necesitan una persona de apoyo que les ayude. O nosotros mismos, que vamos perdiendo capacidades con el tiempo. Es decir, nadie está libre de quedar en una situación así. Es cambiar la mirada sobre la discapacidad", dijo.

LA MUNICIPALIDAD ACOMPAÑA LAS CELEBRACIONES POR EL DIA DE LA PATRONA DE GOYA

La colaboración de la Municipalidad es múltiple para la realización de esta celebración de arraigo popular. Así, se montó un escenario en la intersección de las calles Belgrano y Mariano I. Loza donde se hará la misa que, presidida por las principales autoridades del clero católico local,

coronará la novena y Fiesta Patronal,



El programa de actividades arranca este lunes 6 de octubre con la "Vigilia", esperando la llegada del nuevo día. Este martes, continuará con la presentación de elencos de institutos de danzas.

Con posterioridad a la Misa Central que da fin a la novena en honor a "Nuestra Señora del Rosario" se concretará la presentación del Grupo Chamamecero Municipal y el grupo "Raza Yacaré" que estará cerrando la velada de este Día de la Festividad de la Patrona de Goya.

Simultáneamente, es muy visitada la artesanos exposición de emprendedores. Esta se desarrolla en Plaza Mitre. Como es ya habitual, representa un evento de innegable atractivo para los paseantes, tanto locales como foráneos. Muestra del talento de los creadores locales, con trabajos en madera, cuero, metal y otros materiales; además se exhiben tejidos en lana, o algodón, en tanto que la gama de artesanías que se pueden ver en el conjunto de puestos de artesanos es notable y junto a otros emprendedores son un lugar de complementan las encuentro, y actividades que ofrece

Municipalidad en los alrededores de la Iglesia Catedral.

La colaboración de la Municipalidad es múltiple para la realización de esta celebración de arraigo popular. Así, se montó un escenario en la intersección de las calles Belgrano y Mariano I. Loza. En ese sector se levantará el altar para la Misa Central del día martes 7 de octubre, que tendrá lugar luego de la procesión por las calles céntricas que está programada para las 18 horas.

Cabe recalcar que distintas áreas de la Municipalidad suman esfuerzos para aspectos tales como el control del tránsito durante las actividades centrales de la Fiesta Patronal, en especial en el momento de la procesión por las calles céntricas de la ciudad. En estos días, el flujo vehicular está restringido en un tramo de la calle Belgrano, en virtud del despliegue que se realiza para que tengan lugar las actividades programadas.

Otro de los aspectos inherentes al acompañamiento municipal a la Fiesta Patronal está dada por la colaboración en materia sanitaria, con puestos de hidratación.

El centro de Goya, su plaza Mitre, su casco histórico se transforma por algunos días, para honrar a "Nuestra Señora del Rosario", la cual es manifestación de la fe popular y por su importancia forma parte de los eventos de interés turístico que

ofrece la ciudad en esta época del año. La Municipalidad acompaña decididamente para el óptimo desarrollo de los actos preparados. Y lo ha hecho aun en los momentos más difíciles de los años recientes. Así, articuló esfuerzos para que en tiempo del COVID, aun con las precauciones debidas (que incluyó

tareas de demarcación de lugares), se pudieran desarrollar en la plaza Mitre, las liturgias centrales de la novena y Fiesta Patronal en honor a "Nuestra Señora del Rosario".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESTE LUNES TRADICIONAL VIGILIA EN HONOR A LA PATRONA DE GOYA: NUESTRA SEÑORA VIRGEN DEL ROSARIO

La ciudadanía de Goya se apresta a rendirle honores a su Patrona: la Virgen del Rosario y en la noche del lunes se realizará a partir de las 21,30 la tradicional vigilia esperando el saludo a Nuestra Madre.

La comunidad católica y la Municipalidad de Goya organizan para hoy lunes a la medianoche con el canto del Ave María, el inicio de la tradicional ceremonia. El 7 de octubre celebrarán misas a las 9, 11, 15 y a las 18.30 horas.

PROGRAMA

Lunes 6 de octubre/ 21:30hs

Vigilia

Festival Artístico - Musical

Programación • Coro Infanto Juvenil.

- * Ballet Municipal Ana María Trainini.
- * Banda Puerto Argentino.
- * Grupo Alma Taragüi.

Orquesta Municipal.

• Grupo "San losé"- Pbro. Ariel Giménez.



• A la medianoche: Tradicional Saludo a la Virgen del Rosario con canto del Ave María.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

DESARROLLO SOCIAL DE LA PROVINCIA INFORMA CRONOGRAMA DE ENTREGA DE MÓDULOS ALIMENTARIOS

La Delegación Goya de Desarrollo Social informa el cronograma de entrega de módulos alimentarios desde el 6 de octubre hasta el 23 de octubre de 2025. Los módulos se entregarán únicamente en las fechas indicadas en el cronograma. Sin excepciones, presentarse con DNI

LUNES 6: 63 Viviendas, Puente Chiappe, CGT, Leandro N Alem, Yapeyú, Virgen de Lourdes, Mauricio Valenzuela, Sargento Cabral, 99 Viviendas, Virgen del Rosario, Jardín, Bicentenario, La Rotonda, Colonita Loza, Francisco Palau, Inmaculada Concepción, San Cayetano, Santa Rita, Plácido Martínez, Centro. 9 de Julio. Santa Ana.

MIÉRCOLES 8: Aeropuerto y Remanso (se lleva)

JUEVES 9: Coqui Correa, Independencia, Itati, Medalla Milagrosa, Santa Rosa de Lima, Santiago La Hoz, Resurrección, Mateo Marincovich, Estrella del Sur, Pando

LUNES 13:100 Viviendas, Virgen de Luján, 25 de Mayo, 70 Viviendas, 96 Viviendas, 160 Viviendas, Alberdi, Belgrano, San Francisco de Asís, Las Golondrinas, Ñanderoga, Ñapinda, Sagrado Corazón de Jesús, Villa Vital.

MARTES 14: Francisco, Matadero, Aeroclub, Santa Lucia, Juan XXIII

MIÉRCOLES 15: Santa Catalina, Puerto Boca -se lleva

JUEVES 16: San Ramón

VIERNES 17: Arco Iris, Sarmiento

LUNES 20: Santa Clara, Rincón de Gómez (se lleva)

MARTES 21: La Boca (ex chacal) Esperanza

MIÉRCOLES 22: Devoto, Devoto Nuevo, Paraje Soledad (se lleva)

JUEVES 23: 1 de Mayo, Coembotá, Laguna Bosco, Mariano Moreno, Scofano, Güemes.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

7,8 y 9 de noviembre:

GOYA APRONTA ESTACAS Y PARRILLAS PARA SER SEDE DEL 5° CONCURSO PROVINCIAL DE ASADORES

Goya celebrará el 10 de noviembre el Día de la Tradición con el 5º Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores. El evento gastronómico inicia el viernes 7 de noviembre con la primera noche puntuable para el concurso de asadores. Habrá artistas musicales en vivo y expo feria Agro Industrial en Predio Costa Surubí.



El 5° Concurso de Asadores será un evento que convocará a vecinos, instituciones y amantes de la cocina

criolla tradicional. La ciudad de Goya se prepara para celebrar una nueva edición del Festival del Asado Criollo con una jornada cargada de identidad, tradición y sabores bien criollos. En ese marco, se realizará el Concurso de Asadores, un evento que año tras año convoca a vecinos, instituciones y amantes de las llamas y brasas.

El evento se llevará a cabo los días 7, 8 y 9 de noviembre, contará con un jurado de amplia trayectoria, entre lo que se destaca la participación de dos chefs, dos asadores tradicionales, un funcionario municipal y un invitado especial, todos referentes de la gastronomía regional y fervientes defensores de los sabores argentinos.

INSCRIBEN AL CONCURSO DE ASADORES

La inscripción para participar del 5to Concurso de Asadores ya está abierta y puede realizarse en forma gratuita. No podés quedarte si tu lugar. Contactos para más información o anotarse a: 3777 522454 - 3777 600535

Link de inscripción. 5ª edición del Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores

https://forms.gle/ SyprSpuyh6Hdee5H8

el escenario principal, presentarán músicos y ballets de la quienes brindarán interpretaciones en homenaje a la música y danzas tradicionales argentinas. El público también podrá disfrutar de una variada oferta gastronómica, donde los sabores típicos serán protagonistas indiscutidos de las jornadas.

ATENCIÓN INVICO GOYA COMUNICA INVICO informa que, por motivos de la Conmemoración de la Virgen del Rosario, patrona de nuestra ciudad, no habrá atención al público.

Esta cita turística y cultural ya es un emblema de la región y se espera que sea declarada "Fiesta Provincial" en esta próxima edición. Tiene la adhesión y apoyo de la Municipalidad de Goya y del Gobierno de la Provincia de Corrientes.

asadocriollogoya@gmail.com

Facebook: Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores

Instagram: @festivalasador

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Para más información, los interesados pueden visitar el sitio web oficial del INVICO: www.invico.gov.ar.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

ORGULLO GOYANO: LA ESCUELA N° 254 "PEDRO ALCÁNTARA DÍAZ COLODRERO" REPRESENTÓ A CORRIENTES EN LA INSTANCIA NACIONAL DE LA FERIA DE CIENCIAS

La Escuela N° 254 "Pedro Alcántara Díaz Colodrero", conocida popularmente como la Escuela del Asilo, fue distinguida a nivel nacional en la Feria de Ciencias por su proyecto "Zoo-Metría", una propuesta creativa y original que despertó el reconocimiento del jurado evaluador.



participaron en alumnos instancia nacional de la Feria de Ciencia y Tecnología, desarrollada en Posadas, Misiones, y regresaron a con una distinción que enorqullece a toda la comunidad educativa. Además. la Escuela "Arquitecto Técnica Francisco Pinaroli" fue invitada a participar de la instancia tecnológica e innovadora que se llevará a cabo próximamente en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

"ESTAMOS MUY SATISFECHOS Y MUY CONTENTOS"

En comunicación con Radio Ciudad 88.3, la Directora Mónica Samaniego expresó su profunda satisfacción: "Nosotros estamos muy satisfechos y muy contentos de haber logrado esta participación en Misiones (Posadas), y con la alegría de recibir a los chicos. Llegaron en colectivo el sábado a las 8:30 horas y los esperamos, por supuesto, en la terminal."

Los alumnos, que anteriormente habían obtenido un reconocimiento con el proyecto "Durmiendo con el Enemigo", volvieron a destacarse esta vez con "Zoo-Metría", una propuesta que integra creatividad y pensamiento matemático.

"Estos chicos finalizan su formación en la escuela primaria Pedro Alcántara Díaz Colodrero, y eso nos llena de orgullo. Cuando tanto se habla de la escuela pública, nosotros demostramos que con esfuerzo, compromiso y acompañamiento, los niños pueden alcanzar resultados maravillosos", subrayó Samaniego.

Directora remarcó el fundamental del acompañamiento familiar y del equipo docente en el proceso educativo: "Por supuesto, el compromiso de la familia fue clave, porque la familia estuvo y está siempre presente acompañando el proceso de crecimiento académico de nuestros niños. También compromiso del docente en su tarea es esencial, porque todos estos aspectos deben estar presentes para que los niños crezcan con éxito, aprendan quieran seguir У estudiando."

Mónica Samaniego destacó que el objetivo principal de la escuela es que cada estudiante concluya su formación primaria con éxito y continúe sus estudios para construir un futuro con oportunidades: "El sentido que tenemos nosotros en la trayectoria escolar es que el niño termine su primaria con éxito y continúe estudiando, para que el día de mañana sea un ciudadano útil para nuestra ciudad y para nuestro país."

"NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE REPRESENTAR A NUESTRA CIUDAD"

Durante la entrevista, la docente resaltó la importancia del esfuerzo colectivo y el orgullo de representar a Goya en una competencia nacional: "Es el sacrificio, el compromiso, el estar presentes permanentemente. Porque el niño solo no puede; necesita de la familia y del docente. Nosotros, desde la escuela pública, estamos muy felices y presumimos — sí, presumimos— de esto, porque hay que presumir lo bueno también. Nos sentimos profundamente orgullosos de haber representado a nuestra ciudad."

Y agregó con emoción: "Que la única escuela de Goya que viajó a Posadas haya sido la nuestra, es algo que nos llena de orgullo. En las escuelas públicas trabajamos con mucha

responsabilidad, y demostramos que todos podemos llegar, pero depende del esfuerzo y del trabajo que ponemos en ello."

FORMAR VALORES MÁS ALLÁ DEL AULA

La Directora también reflexionó sobre el rol de la escuela primaria en la formación integral de los niños: "En la escuela primaria el niño está despertando sus capacidades. Es la escuela, junto a la familia, la responsable de descubrir en qué puede surgir y cómo puede seguir creciendo."

Asimismo, resaltó la importancia de estimular el entusiasmo y la curiosidad entre los estudiantes: "El intercambio de experiencias que tienen los chicos con otras instituciones deja recuerdos, contagia entusiasmo, y motiva a los demás niños. Todos pueden llegar con éxito en sus estudios, y nosotros los estimulamos permanentemente."

La Escuela "Pedro Alcántara Díaz Colodrero" también promueve actividades culturales que fortalecen la identidad y la convivencia.

"El pasado sábado tuvimos en nuestra escuela el festival del Chámame, porque septiembre fue el mes del Chámame. Por la inclemencia del tiempo lo habíamos pospuesto, pero finalmente pudimos hacerlo, y los chicos se destacaron: cantaron, bailaron, participaron con entusiasmo", comentó la directora.

"Creo firmemente que la escuela primaria es donde observamos las capacidades de los chicos y tratamos de fortalecerlas para que, en el futuro, estén más seguros de lo que quieren", añadió.

RECONOCIMIENTO AL EQUIPO Y A LAS FAMILIAS

Finalmente, Mónica Samaniego tuvo palabras de reconocimiento para los alumnos y las personas que acompañaron la experiencia: "Queremos felicitar a Santino y Máximo, que fueron los alumnos que nos representaron; a la seño Zulma, que los acompañó; y a las mamás Clara y Olga, que viajaron a Posadas

junto a sus hijos para vivir esta experiencia tan inolvidable."

El proyecto "Zoo-Metría", presentado por la Escuela N° 254 "Pedro Alcántara Díaz Colodrero", fue distinguido en la instancia nacional de la Feria de Ciencia y Tecnología 2025, consolidando el trabajo de una

institución pública que demuestra que la educación de calidad también se construye con esfuerzo, compromiso y pasión.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ ASUETO ADMINISTRATIVO CON MOTIVO DEL DÍA DE LA FIESTA PATRONAL



X.com

Comunicamos que, mediante la Resolución Nº 1701 se dispone asueto administrativo para todo el personal municipal el martes 7 de octubre, en conmemoración del Día de Nuestra Señora del Rosario, Patrona de Goya. Se garantiza la prestación de los servicios esenciales.

El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea anunció para mañana martes 7 de Octubre asueto administrativo municipal en Conmemoración del Día de Nuestra Señora del Rosario, patrona de Goya. Asimismo, expresó el primer

mandatario que se garantiza la prestación de los servicios esenciales. Habrá recolección de residuos domiciliarios en todos los turnos que comprende a los diferentes barrios de la ciudad, las recomendaciones de evitar sacar basura de gran porte.

El jefe comunal Mariano Hormaechea manifestó: "Comunicamos que, mediante la Resolución N° 1701 se dispone asueto administrativo para todo el personal municipal el martes 7 de octubre, en conmemoración del Día de Nuestra Señora del Rosario, patrona de Goya. Se garantiza la prestación de los servicios esenciales".

MANUEL ZAMPAR: "ESTO ES REAFIRMAR LA DEVOCIÓN DE LOS GOYANOS HACIA NUESTRA PATRONA, LA VIRGEN DEL ROSARIO"

El Director de Cultura de la Municipalidad de Goya, Manuel Zampar, dialogó con Radio Ciudad 88.3 sobre las actividades culturales organizadas en el marco de la Fiesta Patronal en honor a la Virgen Nuestra Señora del Rosario, y también se refirió a la reciente exposición artística en la Galería Jacarandá.



Zampar destacó la importancia de vivir estas fechas con un sentido que trascienda lo religioso: "Se vive esto de echar una mirada no solamente desde la fe, sino también desde lo cultural. Y esto viene ocurriendo con el aporte de los músicos y artistas que, desde Cultura, ayudan a mantener viva la tradición en el marco de la Fiesta de la Patrona de Goya, la Virgen del Rosario."

El funcionario subrayó que desde su área se trabaja con compromiso para acompañar los festejos: "Esto es reafirmar la devoción de los goyanos hacia nuestra patrona, la Virgen del Rosario."

"Desde la Dirección de Cultura estamos encargados de todo lo que es el festival artístico, la vigilia del 6 de octubre, para esperar la salida de la Patrona de nuestra ciudad, que saluda a todos los que sentimos esa devoción a María.", expresó.

Zampar agregó que cada año se busca fortalecer el componente artístico de la celebración: "Siempre con aportes de músicos de la Dirección de Cultura y otros artistas que se suman a la vigilia de esta noche."

ARTISTAS Y PROPUESTAS PARA LA VIGILIA

El Director de Cultura anticipó los nombres que integran la grilla del espectáculo: "Tenemos el coro infantil juvenil, el ballet de Ana María Trainini, la Banda Puerto Argentino — que ya es una tradición para esta fecha—, el grupo Alma Guaraní, la orquesta municipal con un renovado repertorio y, previo a la salida de la Virgen, el grupo San José del padre Ariel Jiménez."

Consultado sobre el conjunto Alma Guaraní, Zampar explicó: "Es un conjunto que viene ya caminando los escenarios de nuestra ciudad. Olivera, que es un muchacho que participa y participó en distintos grupos, es un muy buen músico. oportunidades, dándole Estamos como siempre, a distintos grupos; esa es la misión que llevamos adelante: que todos puedan tener la posibilidad de mostrar sus cualidades arriba del escenario."

El Director detalló que la vigilia tendrá su punto culminante a la medianoche: "Este es el marco que tendrá la vigilia, esperando la hora 00 para que la Madre salude a sus hijos. Luego se quedará un rato más, y cerrará el grupo San José del Padre Ariel Giménez."

Sobre la participación del sacerdote y músico, añadió: "Así es. A partir del año pasado, que fue el primer año que contamos con Ariel como párroco, le digo: 'Padre, tiene que cerrar usted', porque él tiene una arenga muy especial, muy tradicional, relacionada con nuestro chamamé. Ese fue el motivo de su convocatoria

para este momento tan trascendental para los goyanos: la salida del templo de la Virgen del Rosario a saludar a todos los fieles de Goya."

PROGRAMACIÓN DEL DÍA DE LA VIRGEN DEL ROSARIO

Zampar repasó además el programa cultural y litúrgico previsto para este martes 7 de octubre, día central de la patrona.

"Toda la programación litúrgica está preparada desde la Misa de los Niños en Catedral, la Misa con los peregrinos, una misa para los enfermos, y también un espacio donde Cultura hace su aporte artístico."

El funcionario detalló: "Desde las 16 hasta aproximadamente las 17:45 estarán los institutos de danza de la ciudad participando de la tradicional "Tarde de la Danza" por la Fiesta Patronal de Goya. Luego vendrá la procesión por las calles de la ciudad y, una vez finalizada, la misa central en el escenario montado en la esquina de Belgrano y Mariano I. Loza."

Finalmente. adelantó el cierre artístico del día: "A continuación se presentarán dos grupos chamameceros: uno municipal y otro joven, pero con destacados intérpretes de nuestra música chamamecera, como es el grupo Raza Yacaré, de Fernando Perrota. Este es el programa cultural que acompañará tanto la vigilia como el día de nuestra patrona."

EXPOSICIÓN DE ARTE EN LA GALERÍA JACARANDÁ

Por otra parte, Zampar se refirió a la apertura de la muestra en la Galería Jacarandá, que combinó arte visual e identidad local.

"Fue realmente muy interesante. En representación de la Dirección de Cultura estuvo Leonardo Ramírez Boll, quien entregó la declaración de interés cultural, y hemos acompañado en todo lo que fue la promoción de esta apertura."

El Director destacó la calidad de la propuesta y de sus artistas: "La

muestra va a seguir abierta y contó con la autora y dueña de las obras, Teresita González Ocantos. También participaron Victoria Muniagurria, una acuarelista, y Patricio Cattay, quien habló sobre el Sapucay propiamente dicho."

Zampar resaltó la buena respuesta del público: "Hubo una muy buena asistencia de público, pero lo más importante en este momento es que la galería permanecerá abierta durante estos dos días de nuestra Fiesta Patronal para que la gente pueda pasar y admirar el trabajo. Son obras bordadas manualmente por Teresita, quien puso en ellas un enorme esfuerzo, incluso físico. Vale la pena pasar por la galería y acompañar a esta gran impulsora del arte local.", concluyó el Director de Cultura.

7 DE OCTUBRE, HABRA RECOLECCION DE RESIDUOS EN GOYA

Este martes 7 de octubre, habrá recolección de residuos domiciliarios en todos los turnos y en todos los barrios de la ciudad de Goya. Se recomienda sacar ramas de gran porte.

La Secretaria de Obras y Servicios Públicos prestará este servicio este martes, en forma normal.



EMPADRONAMIENTO PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS: DESCUENTOS 2025

Desde el municipio se invita a jubilados y pensionados a empadronarse para acceder a un 50% de descuento en el Impuesto Inmobiliario y Tasa por Retribución de Servicios para el periodo 2026. Además registrándose ahora agiliza los trámites administrativos, evitando demoras al momento de efectivizar los pagos.



El trámite está disponible hasta el 31 de diciembre de 2025, presentando DNI, último recibo de jubilación o pensión, y contrato de usufructo (si aplica).

Podrán acceder al beneficio si cumplen con los siguientes requisitos:

- Ser propietario, usufructuario o poseedor a título de dueño de un solo inmueble.
- · Que el inmueble sea edificado.

- Que la remuneración mensual del jubilado y/o pensionado no supere en dos (2) veces el salario mínimo vital y móvil vigente a esa fecha.
- Cuando el inmueble fuera de propiedad del cónyuge o estuviere en condominio entre el jubilado y su cónyuge o hijos menores, o en condominio entre dos jubilados o pensionados siempre que la percepción previsional de ambos no supere el máximo establecido.
- El domicilio a eximir debe coincidir con el domicilio donde habita el jubilado o pensionado.
- La propiedad eximida no podrá ser sede de actividades comerciales, industriales, de servicios o estar arrendada a terceros.

Los interesados deberán concurrir al edificio municipal (jubilado o su apoderado) desde el día de la fecha y hasta el 31 de diciembre de 2025 con fotocopia de su DNI, último recibo cobrado de su jubilación y/o pensión y contrato de usufructo de

corresponder.

Se invita a jubilados/as a realizar el trámite dentro del periodo establecido para gozar de los beneficios antes enunciados.

GOYA, 06 de octubre de 2025

RESOLUCIÓN Nº 1.701

DISPONIENDO ASUETO ADMINISTRATIVO POR CONMEMORACION DEL DIA DE NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que, el día 07 de octubre se conmemora en Goya la Fiesta Patronal en honor a la Virgen del Rosario, patrona de nuestra ciudad como así también el Aniversario desde que fuese elevada al rango de Ciudad.

Que, por tal motivo, la Municipalidad de Goya considera pertinente disponer asueto administrativo para todo el personal Municipal el día Martes 07 de octubre de 2025, conforme a lo establecido en el Decreto Provincial 2580/86 con fecha 1 de julio de 1986.

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: DISPONER ASUETO ADMINISTRATIVO para el Personal Municipal el día martes 07 de octubre

de 2025, en adhesión al "DIA DE LA VIRGEN DE NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO".

ARTÍCULO 2º: El Asueto dispuesto en el artículo anterior, no contempla a las guardias que en distintas dependencias de la Municipalidad se deben cumplir, a fin de garantizar el funcionamiento de los servicios esenciales que no pueden dejar de prestarse.

ARTICULO 3°: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE.

CR. ANTONIO PABLO GIULIANI

Secretario de Hacienda y Econ.

A/C Sec. de Gobierno

DR. MARIANO HORMAECHEA

Intendente Municipal

Goya, 06 de octubre de 2025

RESOLUCIÓN Nº 1.702

DISPONIENDO AUDITORÍA EXTERNA Y CONVOCAR A PROFESIONALES DE CIENCIAS ECONÓMICAS PARA DICHA AUDITORIA- EXPTE N° 5088/25

VISTO:

El expediente N° 5088/25, Y ;;;

CONSIDERANDO:

Que a fs. 1 se presenta la Dra. Andrea F. Ojeda, Directora de la Caja Municipal de Préstamos, a los fines de solicitar que se disponga la realización de la AUDITORÍA de la CAJA MUNICIPAL DE PRÉSTAMOS correspondiente a lo actuado e n el año 2024, conforme a la Carta Orgánica de la Caja Municipal de

Préstamos, Ordenanza N° 1.461, Cap. VII, Art. N° 17 y su Reglamento, Cap. VI, Art. N° 42.

Que dicha Auditoría debe servir de base para la confección de los balances correspondientes al año 2024.

Que la Ordenanza N ° 1.461, en su Art. 19, establece que: "El D.E.M dispondrá la realización de por lo menos una AUDITORIA EXTERNA anual a realizarse por el o los

profesionales competentes que se designaran por sorteo por el Honorable Concejo Deliberante. El costo de dicha auditoría será soportado por la Caja Municipal de Préstamos.

La auditoría externa será enviada al Honorable Concejo Deliberante al igual que su presupuesto para su aprobación."

Que se establece que el período de inscripción será hasta el día 07 de noviembre de 2025, debiendo posteriormente realizar el sorteo el día 14 de noviembre de 2025 en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, ante escribano público.

Por todo ello;;:

E L INTENDENTE MUNCIPAL

RESUELVE:

ARTICULO 1°. DISPONIENDO AUDITORÍA EXTERNA para el

BALANCE 2024 de la CAJA MUNICIPAL DE PRÉSTAMOS.

ARTICULO 2°: CONVOCAR a Profesionales de Ciencias Económicas para la inscripción como auditor del BALANCE 2024 de la Caja Municipal de Préstamos.

ARTICULO 3°: ESTABLECER que el período de Inscripción será hasta e l día 0 7 de noviembre de 2025 y el Sorteo el día 1 4 de noviembre de 2025

ARTICULO 4°: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHIVESE.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina